



Si un certain nombre de doutes ont pu être partiellement levés sur les points de blocage, en matière d'enseignement artistique ou de promotion interne, ce qui devait être, ce vendredi 11 octobre, la dernière réunion de négociations prévue par l'employeur a tourné court sur les montants du Régime Indemnitaire (RI).

Après avoir repoussé cette date d'une semaine, l'administration a lié ce cycle de négociations aux annonces budgétaires du gouvernement.

Comme si les choix des politiques gouvernementales successives ne faisaient pas déjà peser sur les salariés le déficit du pays, notre employeur fait peser lui aussi les répercussions de ces coupes budgétaires sur les négociations en cours à Est Ensemble et veut stopper des discussions pourtant bien engagées et qui ont permis jusqu'à présent un dialogue social constructif et des avancées significatives.

Leurs dernières propositions en matière de revalorisation du RI ne vont pas au-delà de 75 euros bruts par mois pour des catégories C, 65 euros pour les B et 55 pour des A, bien loin de nos revendications.

Les agents d'Est Ensemble n'ont pas à payer cette politique d'austérité !

Déjà touchés par le gel du point d'indice et une importante perte de leur pouvoir d'achat, les agents d'Est Ensemble n'ont pas eu de revalorisation de leur régime indemnitaire depuis plus de 10 ans. Aujourd'hui l'écart des régimes indemnitaire y est de 1 à 14 (de 330 euros à 4695 euros/mois), il y a urgence à réduire ces écarts !

Il faut que l'employeur entende qu'une revalorisation significative de ce régime indemnitaire sera une mesure de justice sociale !

L'employeur nous impose un calendrier sans perspective de négociations :

- *Une réunion de négociation le mardi 29 octobre*
- *Un passage le mardi 5 novembre en Comité Social (CST)*
- *Le vote en Conseil de Territoire le mardi 19 novembre.*

Nous appelons les collègues

- *à organiser des AG dans chaque équipement, lieu de travail d'Est Ensemble*
- *à faire de ces AG des lieux de décisions d'actions à mener dans ce calendrier*
- *à converger autour d'une action le 19 novembre*